
 

Mitgliederversammlung der AG-MTM 

 

Dresden, 22.04.2016  Beginn 16:20 

 

Anwesend sind 18 Teilnehmer, einschließlich des Vorstandes des AG-MTM (Höhne, Biedenstein,   

Brunegraf, Burkert, Mörl).  Die Teilnehmer sind als Mitglieder der AG-MTM  wahlberechtigt. 

 

Es erfolgt die offizielle Begrüßung durch Herrn Höhne, bei der festgestellt wird, dass die Einladung 

fristgerecht allen Mitgliedern zugegangen ist. 

 

 

Bericht Top 2 

 

EANM in HH Aufgabe für Vorsitze und Referenten zusammen mit DVTA zu suchen, 

 

Es gab im vergangenen Jahr 9 Telefonkonferenzen, die aus verschiedenen Gründen nötig waren, 

unter anderem auch wegen der schwierigen Zusammenarbeit mit Vokativ und dem Vorstand der 

DGN. In einer kurzen Ausführung werden die Anwesenden informiert, dass die AG-MTM bestrebt 

ist, die Unstimmigkeiten auszuräumen und zum wiederholten Mal das Gespräch mit DGN sucht.  

Parallel werden Mitglieder versuchen, ihre Verbindungen zu Meinungsträgern im Vorstand der 

DGN.  

 

Herr Höhne, Frau Brunegraf und Herr Burkert sprechen exemplarisch einige Punkte wie  E-Poster,  

die nicht mögliche TED-Abstimmung an, deren Umsetzung mit Vokativ nicht realisierbar sind und 

weisen darauf hin, dass es weitere Empfindlichkeiten gibt, die sich aufsummiert haben und zu 

einem angespannten Verhältnis geführt haben. 

 

Top 5 Bilanz  Kongress 2016 

 

Gesamtteilnehmer: 2405 

davon 100 Studenten 

   61 Mitglieder der AG-MTM 

 505 Anmeldungen für die MTA-Fortbildung 

     5 MTA-Schüler 

 

Daraus ergibt sich, dass dieses Jahr sich 100 MTA mehr als 2015 angemeldet haben. 

 

Bei der E-Poster-Sitzung waren trotz der späten Stunde (17:45 bis 18:45) 30 Teilnehmer anwesend. 

 

Negativ wurde der angebotene Firmenbesuch bei der Fa. Rotop vor allem von anderen Ausstellern 

bewertet, weil die Industrieausstellung dadurch offenbar weniger frequentiert war. 

 

Sehr negativ ist auch der MTA-Workshop von Prof. Kotzerke aufgenommen worden, der letztlich 

eine Werbeveranstaltung der Fa.Rotop war. Dieser fand zu dem parallel Wolfgang-Becker-

Gedächtnisvorlesung statt  und war in keinster Weise eine  Zusammenarbeit mit AG-MTM – im 

Gegenteil, die Hinweise auf Uhrzeiten und gleichzeitige Veranstaltungen waren ignoriert worden 

und es gab keine Reaktion auf Anfragen bei Herrn Prof. Kotzerke. 

 

In diesem Zusammenhang ergab sich auch eine Diskussion, in der  Frau Biedenstein und Herr 

Burkert über den Workshop im Vergleich dazu aus Hannover berichteten. 

 



 

Das Feedback zur Veranstaltung 2016 ergab eine  positive Bilanz. 

 

Top 6 Tagung 2017 

 

Kongressgestaltung und Planung gestaltet sich schwieriger, was sich hier wie in Top 3 

widerspiegelt. Es wird ein Drei-Länder-Kongress sein. 

 

René berichtet, dass die Posterpreisausrichtung nicht mehr durch  Mallinkrodt erfolgt, was der 

Vorstand der AG-MTM durch Zufall erst dieses Jahr von Vokativ erfuhr. 

 

Themenwünsche 2017: 

 

 - Anfängerkurs CT.... Basic CT 

 - Grundkurs MR 

 - Strahlenschutz Dosimeter,  

 - Therapien 

 - Skelett mit SPECT und SPECT-CT 

 

 - Stressbewältung, Teambildung  →  Workshop? 

 - Einreichung, Hilfestellung Vortragsgestaltung –> Workshop? 

 

 - Arbeit der ärztlichen Stelle 

 

 - Ausbildung in den 3-Länder-Kongress 

 

Top 7 Kontakt zu andern Verbänden 

 

EANM 

DVTA, hier Bericht über Stand der Akademisierung 

VMTB 

 

Top 8 Verschiedenes 

 

AG-MTM ca. 200 Mitgliederzahlen auch hier sinkende Zahlen,  neue Generation will konsumieren, 

nicht engagieren 

 

Herrn Höhne berichtet über die Homepage und schließt danach die Sitzung. 

 

Ende:17:10 

 

gez. Edeltraud Mörl 

 

 


